
第３回倶知安町住居表示審議会

開催報告

１.日時
2021年 10月 27日（水）14：00～14：40

２．場所

倶知安町役場 3階 第一委員会室

３．委員出席者

●委員出席者 ●町参加者

・岩澤 豊 ・まちづくり新幹線課 遠藤課長

・北川 春樹 ・まちづくり新幹線課 桜井主幹

・阪井 啓司 ・まちづくり新幹線課まちづくり係 西口係長

・佐藤 英俊 ・まちづくり新幹線課まちづくり係 井上主事

・佐藤 文雄

・田中 義人

・吉田 聡

・渡辺 淳子

４.議事
（１）新町名に関するアンケート結果について

事 務 局：新町名に関するアンケートの結果について説明。

新町名を決める際の注意点について説明。

（２）新町名及び町区域の名称の変更について

吉田会長：事務局からお示しがあったとおり、「ニセコひらふ」がアンケートでは一番票

が多かった為、新町名として提案したいが、反対意見はあるか。

審議委員：反対意見なし。

吉田会長：反対意見がないようなので、新町名は「ニセコひらふ」で進めていきたい。

吉田会長：５つの区分について決めたい。

例えばニセコひらふ Aだと１丁目～３丁目、Bは 1丁目～３丁目、Cは丁目な
し、Dは１丁目～３丁目、Eは１丁目～４丁目になる。この形について、審議
委員のみなさんから意見を問いたい。



田中委員：Eの４丁目は、道路の関係上、Aの１丁目からしか出れない。飛び地みたいに
なっている為、Aの１丁目と Eの 4丁目の範囲を変更した方が良いのではない
か。

事 務 局：町割の区分けの仕方が、変わりにくい道路や河川を基準に区分けしている。本

来なら、分かりやすい所で区分けしたかったが、このような形になってしまっ

た。

阪井委員：町内会の区分け通りに線を引けば良いのではないか。

事 務 局：目安になる道路や河川がないので、難しいかと。

阪井委員：Eの４丁目内にある、町有地を基準にすれば良いのではないか。

事 務 局：検討する。

吉田会長：もしかしたら 4丁目がなくなるのか、Aの１丁目にいれるのか、事務局で検討
してもらいたい。

続いて区域表示の名称について、決めていきたい。

今回は「ニセコひらふ」の次に来る A一丁目、I一丁目等の町区域の名称を決
めることになる。審議委員の意見を聞きたい。

渡辺委員：A～Eのアルファベットはイメージが付かない。いつも泉郷や羊蹄の里など場
所の名称で呼んでいたこともあり、その方がイメージが付く。ただセンタービ

レッジやペンションビレッジをどう呼んで良いかは中々思い付かない。ニセコ

ひらふ羊蹄やニセコひらふ泉郷で表示すると少し長いような気もする。

田中委員：どうしてアンケートでアルファベットか数字を選ばせるようにしたのか。

事 務 局：検討した結果、アルファベットや数字を選ぶ方が多いと考えたからです。

田中委員：アルファベットや数字から選択するように表示すると、どちらかを選ばなけれ

ばなければならないと思ってしまう。けれどもアルファベットは外国人にも分

かりやすいと思う。



岩澤委員：A～Eにするとランク付けされていると考える人がいるのではないか。全く関
係のない、東西南北などが良いのではないか。

吉田会長：東西南北で当てはめてみると Aが中央、Bが西、Cが東、Dが南、Eが北だと
思う。Aは山田地区の中心部なので中央が良いと思う。

田中委員：それだと位置関係もはっきりしてわかりやすい。

岩澤委員：住んでいる地域の位置がはっきりして良い。

吉田委員：そうすると Aが中央、Bが西、Cが東、Dが南、Eが北となり、これで決定し
てもよろしいか。

各 委 員：賛成。

事 務 局：正式な呼び名は A地区で言うと「倶知安町ニセコひらふ中央１丁目」となる。
新町名が決定しましたので 11月 1日から 30日間公示をし、特に意見がなけれ
ば、12月の議会にかける予定です。12月の議会で承認になれば、１月に対象
地区の住民に「10月 1日から住居表示開始します。」との通知を送る予定でい
る。その後 R4年から住居表示実施後の手続きの住民説明会を行い、R4年 9月
に関係者期間に通知し、住居表示開始となる。

今年度は最後の審議会となるが、町割の区域に関して、再度審議会を開いた方

が良いか。

吉田会長：メール等の確認で良いのではないか。

事 務 局：町割については検討し、審議委員にメールで確認いただく。

岩澤委員：住居表示に伴う、表示板のデザイン等はいつ検討するのか。

事 務 局：次年度に検討する予定。

田中議員：青に白字の表示板じゃなければいけないのか。

事 務 局：形はある程度決まっているが、色も検討できると思う。景観の関係で使う色が



限定されるが、審議会で委員さんの意見を聞きながら検討していきたい。

佐藤英俊委員：材質はどうなのか。

事 務 局：自由度はあると思う。

佐藤文雄委員：町割で１～３丁目があるが、必ず右からなのか。

事 務 局：起点となる所を決めており、今回は国道５号線を起点としているので右か

ら１丁目という形になっている。

佐藤文雄委員：Dは２丁目と３丁目が逆のような気がする。

岩澤委員：Bも２丁目と３丁目が逆のような気がする。

事 務 局：再度確認して修正する。

吉田会長：丁目の確認についても一旦事務局に預けることとする。


